

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 11/06/2024

Objet : Le chantier de l'aire de jeux du stade Lucien-Desprats a démarré

Le chantier d'aménagement de l'aire de jeux au stade Lucien-Desprats a démarré. Après la réalisation des terrassements il y a une dizaine de jours, la grande tour de six mètres de hauteur et ses deux toboggans sont déjà visibles à côté des terrains de basket. L'installation des autres jeux se poursuit : mât à glisser, petit toboggan, tunnel filet, modules de jeux à ressorts, panneaux de manipulation...ainsi qu'une aire de pique-nique et des espaces de détente qui complèteront l'ensemble.

« Sur le thème des pirates, l'aire de jeux intitulée « À l'assaut de l'île », qui restera ouverte 365 jours par an, sera accessible dès cet été et accueillera le site d'animations estivales du même nom en juillet et août », précise Thibaut ROUET, conseiller municipal délégué en charge de ce projet.

Cet aménagement dédié aux familles est réalisé par la société spécialisée Proludic, sous la maîtrise d'ouvrage de la Ville de Cahors.



©Photothèque Ville de Cahors/Grand Cahors CB

Contacts presse, Direction de la communication : 05 65 20 89 41